



Herrn  
Oberbürgermeister Thomas Geisel  
Stadt Düsseldorf  
40200 Düsseldorf

20. November 2015

### **Offener Brief zu Ihrem Auftritt in Gerresheim am 18. November 2015**

Sehr geehrter Oberbürgermeister Geisel,

Wir Gaslicht-Befürworter kämpfen für „die schönste Nebensache“ der Welt?

Sie ignorieren 25 % Posteingang zu diesem Thema?

Sie halten uns für ewig gestrige Spinner, die einen regelrechten Feldzug anzetteln?

Sie halten das Gaslicht als Alleinstellungsmerkmal für Düsseldorf und als mögliches Weltkulturerbe für lächerlich?

Sie verlassen sich blind auf eine Verwaltung, die mit falschen Zahlen und anfallenden Kosten operiert? Die von Umrüstung spricht und den Abriss tausender Aufsatz- und Ansatzleuchten meint?

Sie ignorieren Gutachten, die zu einem völlig anderen Ergebnis kommen als Ihre Verwaltung?

Sie hören uns noch nicht einmal an oder beantworten die Fragen, die wir Ihnen und der Verwaltung gestellt haben?

Sie ignorieren konsequent den Willen vieler Düsseldorfer, die durch Anliegerbeiträge auch noch zur Kasse gebeten werden für etwas, was die meisten gar nicht wollen?

Das kann nicht der Oberbürgermeister sein, den ich gewählt habe. Der alles besser und anders machen wollte.

Ich bin fassungslos, wütend und maßlos enttäuscht.

Liebe Düsseldorfer – wehrt Euch! Jetzt! Lasst nicht zu, dass das Flair unserer Stadt ohne wirkliche Notwendigkeit zerstört wird. Vielleicht reagiert unser gewählter OB, wenn er merkt, dass eine „Nebensache“ zur „Hauptsache“ für ihn selbst wird.

Die Hoffnung stirbt zuletzt!

Mit freundlichen Grüßen

Carolyn Eickelkamp, Sybelstraße 22a, 40239 Düsseldorf,  
[www.initiative-duesseldorfer-gaslicht.de](http://www.initiative-duesseldorfer-gaslicht.de), Telefon 0211 17 60 79 41